

CRÓNICA: BAJO EL REFLECTOR

Roba Colosio foco a Álvarez Máynez

Durante la toma de protesta del abanderado presidencial emecista, el Edil regio se lanzó contra la 4T, mientras el aspirante defendió candidaturas 'cuestionables'

ANTONIO BARANDA

No era la figura principal, pero por un momento lo parecía. Luis Donaldo Colosio Riojas atrajo ayer la atención durante el evento de Movimiento Ciudadano (MC) para tomar protesta a Jorge Álvarez Máynez como candidato presidencial.

Lo ovacionaron al llegar, corearon su apellido, le pidieron decenas de "selfies" y pronunció un discurso más sonoro que el del propio Álvarez Máynez, con críticas directas al Gobierno de Andrés Manuel López Obrador.

El Alcalde de Monterrey y candidato al Senado por MC, llegó pasadas las 16:00 horas al WTC. Entró al salón del evento y comenzaron las peticiones de fotografías. Al reconocerlo, decenas de asistentes se levantaron de sus sillas y le aplaudieron.

Colosio caminó hacia el líder emecista, Dante Delgado, a quien dio le un abrazo. Luego saludó y posó junto a varias candidatas naranjas, entre ellas Sandra Cuevas y Alejandra Barrales, cuyas postulaciones han generado críticas dentro y fuera del partido.

Durante el evento, Colosio fue colocado al centro, en medio de un mar de candidatos -alrededor de 300- al Congreso, entre los que también se encontraba el politólogo Gibrán Ramírez y la deportista Paola Longoria.

El joven político fue el primer orador del acto. En nombre de los candidatos a diputados y senadores, el

Alcalde dio un discurso en el que criticó duramente al Gobierno de la llamada 4T.

También enlistó una serie de problemáticas como la criminalidad, la falta de

agua en varias regiones del País y los ingresos suficientes para millones de familias.

rioy veo con preocupación cómo nuestro México esta sumergido en una dinamica tóxica y autodestructiva. Las políticas energéticas federales nos obligan a respirar veneno y a privarnos de salud a millones de personas", expresó.

"No podemos esperar jamás librarnos de la sombría amenaza del crimen. Hoy existen miles de personas desaparecidas, víctimas de

una violencia que crece sin medida y una fiscalía que no los encuentra ni les hace justicia, y dejando a tantas familias desconsoladas".

Mientras la estrategia de seguridad nacional siga siendo de "abrazos", abundó Colosio, al pueblo de México le seguirán tocando los balazos.

También alertó que los espacios diseñados para el diálogo y la construcción de acuerdos son utilizados para "batallas campales" con propósitos políticos y cada vez con menos vocación social.

"Nuestros más altos liderazgos, fuera de generar una dinámica de armonía nacional, nos dividen, nos

confrontan, invitan a mexicanos a odiar y a pelear con otros mexicanos", expresó en clara alusión a la figura presidencial.

"No puedo evitar pensar: México merece más, México merece mucho más que esto y nuestro movimiento también. La ciudadanía está genuinamente preocupada y lo que está en riesgo es el futuro de millones de vidas en México y con eso no se juega".

MEJORES PERFILES

Tras el discurso del Edil, Delgado tomó protesta a Álvarez Máynez, quien reiteró que su partido representa "lo nuevo" y salió al paso ante las críticas por la designación de candidatos que estuvieron en otras nuerzas políticas como el PRI. El candidato presidencial rechazó que MC tenga candidaturas cuestionables, a pesar de que la designación de candidatas como Cuevas y Barrales provocó que la senadora Patricia Mercado dejara la vocería de su campaña.

"Hay quien tiene el cinismo de decir: es que en MC tienen a ex priistas de candidatos, saben quién dice eso, quienes nos dicen hoy, en el año 2024 que la única opción para salvar a México es que regresemos

a los que estaban, a los que

nos trajeron aqui", señaló.
"Hay muchos medios
en los que se ha dicho: es
que Movimiento Ciudadano
trae unas candidaturas muy
cuestionables, vean cómo
está Guerrero, esas fueron
candidaturas cuestionables,
esas son las personalidades
de la vieja política".

Flanqueado por Cuevas y Barrales, candidatas de MC al Senado en la Ciudad de México, Álvarez Máynez retó – a manera de argumento– a decir los nombres de las y los abanderados de la alianza PAN-PRI-PRD al mismo cargo.

"Alguien que se lo sepa...
porque dicen que van a ganar la ciudad, deberían tener una fila enorme para
competir por el Senado de
la República en la Ciudad
de México, nadie la quiere
agarrar porque saben que
les vamos a ganar", sostuvo.

les vamos a ganar", sostuvo.
"Aquí están las mejores candidatas, los mejores candidatos para transformar este País y estamos aquí no porque el asunto sea de que se quiten ellos para que entremos nosotros, la competencia entre lo nuevo y lo viejo no es para sustituir una generación por otra, es para sustituir a los que no pensaron en las próximas generaciones".

'CONTIENDA FEROZ'

Álvarez Máynez afirmó que será una contienda "feroz". No obstante, aseguró, MC tendrá "estatura política" y apostará a la presentación de propuestas.

Página: 8

Garantizó que no recurrirán a los insultos, la denigración ni el descrédito, v

tampoco invertirán un solo peso en la compra de bots o la difusión de hashtag en contra de las candidatas presidenciales.

"¿Qué es lo que viene? Una contienda feroz, una contienda intensa, pero en donde, como dice Luis Donaldo Colosio, nosotros vamos a aportar ideas causas soluciones salidas y estatura política. Nosotros no vamos a gastar un peso en bots para denostar a nuestros adversarios", indicó.

"Nosotros no vamos a usar candidatas, candidatos (para difundir) un hashtag para insultar a la candidata de Morena, para insultar a la candidata del PRI y el PAN. Ni un solo peso para denigrar nuestra vocación nuestra profesión".

Mientras Dante Delgado presumió –en una entrevista– que el "piso" de la intención de voto para MC es de 28 por ciento, Álvarez Máynez cuestionó que lo pongan en un lejano tercer lugar con preferencias de entre 3 y 6 por ciento.

Pidió que lo inviten a debatir en distintos foros con las candidatas Claudia Sheinbaum y Xóchitl Gálvez, para que la ciudadanía tenga la oportunidad de compararlos y pueda elegir a quien considere la mejor opción.

opción.

"Esta elección se puede ganar y ya sé que cuando decimos que le podemos ganar al PRI y el PAN, y a Morena, a sus millones, a sus gobernadores, (...) la mayoria de los que nos han desacreditado piensan que es imposible y se burlan de nosotros". comentó.



Página: 8





naranja al Congreso de la Unión tomaron protesta ayer.



CIERRAN FILAS. Dante Delgado, Sandra Cuevas, Luis Donaldo Colosio y Alejandra Barrales durante la toma de protesta de Jorge Álvarez Máynez como aspirante presidencial de MC.

